



PROPUESTA IN-03
Vertebración Norte-Sur:
Mejora de la N-340 y el Corredor de la Plana (CV-18)

- **ÁMBITO** 105 km
- **PLAZO** Corto-Medio-Largo
- **COSTE** 630 M euros
- **AGENTES IMPLICADOS**
 - Ministerio de Fomento
 - Ministerio de Medio Ambiente
 - Consellería de Infraestructuras y Transporte
 - Consellería de Territorio y Vivienda
 - Diputación Provincial
 - Ayuntamientos implicados
 - Confederación Hidrográfica del Júcar
 - Confederación Hidrográfica del Ebro
- **APLICACIÓN** Directa

Con esta propuesta se persigue mejorar la circulación viaria en sentido norte-sur jerarquizando el sistema viario. Se propone utilizar la carretera N-340, tras la ejecución de las variantes de Castellón, Vila-real y de Nules, así como la CV-18 (el corredor de la Plana) y viarios comarcales de gran capacidad, que absorban el tráfico interno del entorno y mejoren la comunicación entre núcleos.

Por su parte, la autovía de la Plana y la autopista A-7 se configuran como viarios de mayor rango, regional y comunitario respectivamente, apropiados para los desplazamientos de largo recorrido.

